
 
 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 



 



 
 

 

 



Протокол № 3 

заседания методического объединения учителей информатики  

МОУ «Лицей № 1» г. Всеволожска 

от 02.04.2023 

 

 

Руководитель: Метлицкая М.В. 

 

Секретарь: Новаковская С.В. 

 

Присутствовали: Метлицкая М.В., Новаковская С.В., Петрова А.А., 

Алексеева Е.А., Балахнин В.Я. 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О результатах олимпиад по базовому курсу информатики. 

(докладчик – Руководитель МО: Метлицкая М.В., учитель 

математики и информатики) 

2. О результатах пробного на ОГЭ по информатике (теоретическая 

часть (докладчик – учитель информатики Алексеева Е.А.) 

3. О результатах пробного ЕГЭ по информатике. (докладчик – 

Руководитель МО: Метлицкая М.В., учитель математики и 

информатики) 

 

 

1. СЛУШАЛИ: 

Метлицкую М.В. – В школьном этапе приняли участие 21 человек. 

Победители 7 класс – Милковский Иван (7а), 8 класс- Курников Иван(8а), 9 

класс – Лихацкий Павел(9а), Чернышев Максим(9а), 10 класс – Семенов 

Илья (10а), 11 класс – Метлицкая Юлия (11а). 

 На муниципальном туре участвовало 7 человек. Из них 1 – Безклубный 

Никита, 8 класс – стал победителем, 4 стали призерами – 9 класс – Лихацкий 

Павел(9а), Чернышев Максим (9а), Семенов Илья(10а), 11 класс – Метлицкая 

Юлия (11а). 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

 Алексеева Е.А. – о невозможности подготовки учеников к оолимпиаде 

по БИКТ в связи с большой учебной нагрузкой. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Усилить подготовку учащихся 7-х классов к олимпиадам, используя он-

лайн технологии.  В следующем году выделить обязательный час для 

подготовки к олимпиадам учеников 7 класса. 

 

 



2.  СЛУШАЛИ: 

Алексееву Е.А. – о  выборе на ОГЭ по информатике. Всего 72 человека. 

О неудовлетворительных результатах пробного ОГЭ по первой части у 

учащихся 9в и 9г классов. О проведении пробного ОГЭ в апреле 2023 г. 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Метлицкая М.В. – в группе 9г класса есть учащиеся, которые не знают 

даже базовых основ арифметики, а выбрали предмет, потому что можно 

попытаться сдать на 3 (надо набрать всего 5 баллов). 

 

РЕШИЛИ: 

1. Провести полноценный пробный ОГЭ по информатике 16.04.2023. 

2. Усилить работу по подготовке со слабыми учащимися, сдающими ОГЭ. 

 

3. СЛУШАЛИ: 

Метлицкую М.В. – о результатах пробного ЕГЭ по информатике. Всего 

выбравших предмет 20 человек. 5 человек учатся в непрофильных классах. 

На пробнике 3 человека показали неудовлетворительный результат, а один не 

набрал ни одного балла.   

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Балахнин В.Я. – о невозможности проведения им консультаций по 

подготовке к ЕГЭ в непрофильных классах из-за отсутствия учащихся на 

занятиях.. 

Метлицкая М.В. – о возможности посещения ее факультативов по 

подготовке к ЕГЭ всеми учащимися лицея, сдающими ЕГЭ по информатике. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Организовать первый пробный ЕГЭ по информатике в январе 2023 года. 

2. Усилить контроль за посещением дополнительных занятий учеников 

непрофильных классов, сдающих ЕГЭ. 

 

 

Руководитель       Метлицкая М.В. 

 

Секретарь        Новаковская С.В. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Протокол № 4 

заседания методического объединения учителей информатики  

МОУ «Лицей № 1» г. Всеволожска 

от 15.05.2023 

 

 

Руководитель: Метлицкая М.В. 

 

Секретарь: Новаковская С.В. 

 

Присутствовали: Метлицкая М.В., Новаковская С.В., Петрова А.А., 

Алексеева Е.А., Балахнин В.Я. 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

4. О результатах регионального тура олимпиады по базовому курсу 

информатики и перспективах подготовки ребят к олимпиадам. 

(докладчик – Руководитель МО: Метлицкая М.В., учитель 

математики и информатики) 

5. О результатах пробного ОГЭ по информатике (докладчик – 

учитель информатики Алексеева Е.А.) 

6. О результатах переводного экзамена по информатике. (докладчик 

–Новаковская С.В. учитель информатики) 

 

 

4. СЛУШАЛИ: 

Метлицкую М.В. – В региональном этапе олимпиады по БИКТ 

приняли участие 2 человека. Победителем среди 9-х классов стал Лихацкий 

Павел, призером среди 8-х (2м)- Безклубный Никита. 

  

 

ВЫСТУПИЛИ: 

 Новаковская С.В. – о сайтах для подготовки к олимпиадам, о 

возможности проведения консультаций учителей на тему: Как готовить к 

олимпиадам? 

 Алексеева Е.А. – о высокой загруженности (более 40 часов), об 

уменьшении нагрузки для проведения факультативных занятий. 

РЕШИЛИ: 

1. Предложить уменьшить нагрузку учителю Алексевой Е.А. 

2. В июне провести консультации учителей по подготовке учащихся к 

олимпиадам. 

 

5.  СЛУШАЛИ: 



Алексееву Е.А. – о результатах ОГЭ по информатике. Всего 

участвовало 65 человек. О неудовлетворительных результатах пробного ОГЭ 

у двух человек. Об отсутствии практических заданий у учеников 9г класса 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Метлицкая М.В. – в 9в и 9г классах предложила усилить подготовку к 

практической части, использовав для этого основные учебные часы, 

выделенные на повторение.  

 

РЕШИЛИ: 

1. Использовать учебные часы для отработки заданий практической части. 

2. Усилить работу по подготовке со слабыми учащимися, сдающими ОГЭ. 

 

6. СЛУШАЛИ: 

Новаковскую С.В. – 0  результатах переводного экзамена по информатике. 

Всего писали 20 человек. 1 человек не набрал 5 балло с первого раза. При 

пересдаче получил оценку 4. Самыми трудными оказались задачи на циклы 

17 ЕГЭ. 

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Метлицкая М.В. – предложила проводить такой экзамен каждый год. 

Таким образом выявляются потенциально не способные сдать ЕГЭ по 

информатике, а также можно увидеть уровень знаний учащихся. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Организовывать каждый год переводной экзамен по информатике. 

2. Увеличить количество часов на программирование в профильных классах. 

 

 

Руководитель       Метлицкая М.В. 

 

Секретарь        Новаковская С.В. 
 


